

# OMBUDSMAN RI MINTA JANGAN ADA INTERVENSI PELAKSANAAN PPDB

Rabu, 12 Juni 2024 - sumut

MEDAN (Waspada): Ombudsman RI Provinsi Sumatera Utara meminta jangan ada intervensi atau tekanan dari oknum-oknum pejabat pemerintahan/aparatur pemerintahan dalam Penyelenggaraan Penerimaan Peserta Didik Baru (PPDB) Tahun Ajaran 2024/2025 yang saat ini masih berlangsung. Intervensi sangat rentan dilakukan pada tahap zonasi, agar peserta didik tersebut dapat diterima di sekolah tertentu,

Pjs Kepala Perwakilan Ombudsman RI Provinsi Sumatera Utara, James Marihot Panggabean, menegaskan sangat menyayangkan jika di era saat ini masih ada oknum pejabat pemerintahan/aparatur pemerintahan tertentu masih memiliki mental yang suka memaksakan diri dan kehendaknya, agar calon peserta didik yang dibawa oknum tersebut diterima di sekolah tertentu.

"Saya rasa dan nilai, kita akhiri lah mental yang demikian. Perjalanan Bangsa saat ini telah mengalami perbaikan secara bertahap sebagaimana Ide Dasar Bapak Presiden Jokowi yakni "Gerakan Revolusi Mental" itu telah membawa perubahan sikap setiap penyelenggara pemerintahan untuk memberikan pelayanan yang baik dalam mewujudkan pemerintahan yang baik," ujar James kepada wartawan, Selasa (11/6).

Diketahui, pada saat launching PPDB Tahun Ajaran 2024/2025 yang diresmikan oleh Pj. Gubernur Sumatera Utara pada tanggal 14 Mei 2024, dihadiri oleh Ketua DPRD Provinsi Sumatera Utara, Kepala Kepolisian Daerah Sumatera Utara, Kepala Kejaksaan Tinggi Sumatera Utara, BIN dan Ombudsman RI Perwakilan Provinsi Sumatera Utara.

"Hal ini menunjukkan bahwa hadirnya Pimpinan Lembaga Negara saat Launching PPDB oleh Pj Gubernur Sumatera Utara, menunjukkan bahwa Pimpinan Lembaga Negara tersebut menjamin keberlangsungan penyelenggaraan PPDB Tahun Ajaran 2024/2025 agar berjalan aman tanpa adanya intervensi yang dilakukan oleh oknum tertentu," ucap James.

Untuk itu, ia meminta agar setiap Kepala Satuan Pendidikan untuk tetap menyelenggarakan PPDB sesuai aturan yang telah ditetapkan meskipun adanya intervensi dari pihak mana pun. "Kami menghimbau kepada setiap kepala sekolah selama masa penyelenggaraan PPDB Tahun Ajaran 2024/2025 menerima adanya tekanan dan intervensi dari oknum pejabat pemerintahan/pegawai pemerintahan silahkan sampaikan informasi tersebut ke call center Ombudsman RI Perwakilan Provinsi Sumatera Utara 0811 945 3737," tuturnya.